

Cómo alcanzar a los **padres** de preescolares

por Mary Norvell

La primera vez que vi a Linda fue en la clase de preescolares de la Escuela Dominical estaba visitando la iglesia, y pasó por la clase para dejar a sus dos hijos pequeños. Cuando vino a recogerlos después del culto, comencé a hablar con ella. Descubrí que estaba pasando por momentos muy difíciles en su matrimonio y en su relación con Dios. Decidí hacerle visitarla durante la semana, y así pudimos compartir la Biblia. Tuve la oportunidad de orientarla sobre alguien con quien podría hablar con respecto a su matrimonio. Otras personas en la iglesia también le ministraron. Ese fue el comienzo de una larga amistad – una amistad que nació por el deseo de alcanzar a los padres de preescolares. Nosotros nos llamamos maestros de “preescolares”, pero en realidad nuestro trabajo se extiende más allá de nuestra clase, y llega hasta los hogares de los niños que ministramos. Nuestra meta debe ser llevar a todos los miembros de esa familia al conocimiento del Señor, ya sea por primera vez, o de una manera más profunda.

¿Cuáles son algunas de las maneras en que podemos alcanzarlos? La mayoría de los padres con los que usted se encuentre probablemente no tengan las mismas necesidades que Linda, pero tendrán otras. Todos necesitamos que nos animen o nos escuchen. Y también, necesitamos alguien con quién hablar en los momentos difíciles.

Al tratar de alcanzar a los padres:

-Expresar agradecimiento

Díales “gracias” frente a la puerta de la clase cuando les da la bienvenida Déjeles saber que usted está realmente agradecido por su fidelidad en traer a los niños a la iglesia. Muestre el agradecimiento compartiendo algunas de las cosas graciosas que sus niños hacen en la clase. Todos disfrutamos escuchando historias sobre nuestros hijos. Envíe postales a todos los preescolares, y no solamente a los ausentes. Todos los niños (y sus familias) disfrutarán leyendo las tarjetas que usted les manda. También puede usar las hojas de la lección para mostrar su agradecimiento. Escriba una nota y póngala dentro del bolso del bebé. No olvide los cumpleaños. Una tarjeta de

cumpleaños es una manera de decirles “estoy pensando en ti”.

-Escuche sus preocupaciones

Los padres pueden compartir con usted problemas (especialmente relacionados con los niños) que no se animarían a compartir con ninguna otra persona. Los maestros de preescolares pueden parecer “expertos” en este campo. Si usted muestra interés genuino, ellos sentirán que pueden hablar libremente con usted. La clave aquí es escuchar. Muchos padres se sienten culpables porque ambos deben trabajar y sus niños están bajo el cuidado de otras personas. Otros sienten que están fracasando como padres. Anímelos tratando de señalar las cosas que están haciendo bien. Sugiera maneras en que puedan pasar más tiempo juntos como familia.

- Esté a disposición de las familias

Esto significa contactar a las familias durante la semana. Invite a una familia a su casa después de la iglesia. Aproveche las oportunidades para ministrar. Mándeles tarjetas con pensamientos bíblicos para animarlos. Lléveles comida durante una enfermedad. Ofrezcase para cuidar a los niños.

-Ore por ellos

Ore mencionando cada nombre, individualmente. Dígales que usted ora por ellos, y pregúnteles por qué cosas quieren que usted ore. Se sorprenderá al escuchar las respuestas. Si los padres vienen a usted para pedirle oración por algo específico, hágalo en ese mismo momento. No espere hasta más tarde, cuando quizá no recuerde los detalles. necesidad de orar por los padres todos los días. Cuando el Señor ponga un nombre en su mente, deténgase y ore allí donde está.

Organice reuniones para padres

Reúnase con los maestros de las clases de niños, jóvenes y adultos para organizar eventos destinados a los padres. Tales como: pasar un día al aire libre, paseos al zoológico o al parque, etc. Todos se benefician cuando los padres de los niños son alcanzados. Los padres reciben el beneficio de nuevas relaciones, compañerismo cristiano, y herramientas que les ayudarán a hacer mejor su trabajo. Los niños se benefician porque los padres se sienten más seguros. Usted se beneficia con nuevos amigos y la satisfacción de haber sido un instrumento en el fortalecimiento de otros. No lo demore más. Decídase a alcanzar a esos padres.

(Material tomado de *Historias Bíblicas para preescolares, maestros. Ó Copyright, 2000, LifeWay Christian Resources of the Southern Baptist Convention. All rights reserved.*)

Se concede permiso para sacar copias solamente para el uso de la iglesia, no para